

Familientag mit Kindervortrag am 28.6. im LVR-LandesMuseum Bonn

Am Sonntag, den 28.6., ist der letzte Tag der Ausstellung „Eiszeitjäger. Leben im Paradies“. Die Eiszeitjäger werden mit einem großen Familientag verabschiedet. Ein buntes Programm mit Workshops, Führungen und einem Kindervortrag präsentiert zum letzten Mal die ganze Bandbreite der Eiszeit. Der Kindervortrag findet um 15 Uhr statt und der Eintritt zum Vortrag ist für Kinder und Erwachsene frei.

Kindervortrag, 15 Uhr:

Ein Tag bei den Eiszeitjägern Eiszeitjäger – Leben im Paradies?

Wie die Indianer durch die Prärie, zog der Mensch schon vor 15.000 Jahren als Jäger durch die bewaldete Landschaft Europas. Wir befinden uns am Ende der Eiszeit, als es noch keine Siedlungen und keinen Ackerbau gegeben hat. In einem spannenden Vortrag erlebt Ihr einen Tag bei den Eiszeitjägern. Ihr stellt Euch die Frage, ob das freie Leben in der Natur eine bessere Alternative zu eurem Alltag darstellt und ergründet wie viel Jäger und Sammler tatsächlich noch in uns steckt?

Das gesamte Programm des Familientages, der auch den Sommer in die Jungsteinzeit einläutet, ist hier zu finden: [Von der Eiszeit in die Jungsteinzeit](#).



Die letzte Möglichkeit, einmal das Speerschleudern auszuprobieren. Die Speerschleuderanlage ist betreut und man kann die eiszeitliche Jagdtechnik ausprobieren. Mitarbeiter (sog. Cicerone) stehen für Fragen und vor allem auch Erklärungen bereit.

Foto: Jürgen Vogel, LVR-LandesMuseum Bonn

Ihre Ansprechpartnerin:
Stephanie Müller
LVR-LandesMuseum Bonn
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon +49 (0) 228 / 20 70 244
E-Mail: stephanie.mueller@lvr.de